

Resaltan labor médica cubana ante la COVID-19 en Venezuela



Caracas, 27 dic (RHC) El jefe de las misiones de colaboración de Cuba en Venezuela, Julio César García, calificó este sábado de exitosa la labor del personal de la nación caribeña en la lucha contra la COVID-19 en la nación sudamericana.

De acuerdo con ACN, en el balance del trabajo desarrollado durante 2020 por los profesionales cubanos, García destacó el protagonismo de los más de 21 mil colaboradores en la ejecución del protocolo de acción contra el nuevo coronavirus, establecido desde el mes de marzo por las autoridades venezolanas.

'El país logró manejar la pandemia y evitar un colapso general de la población con limitaciones materiales y financieras, mientras se pusieron a prueba los recursos humanos preparados por la Revolución, así como las capacidades hospitalarias, los tratamientos y el mejoramiento de la infraestructura' aseveró.

Subrayó que el esfuerzo de los colaboradores por salvar vidas se inserta en los resultados exhibidos por la nación suramericana con un 95 por ciento de pacientes recuperados y una letalidad menor al uno por ciento, informó la agencia de noticias Prensa Latina desde Caracas.

Los profesionales de la salud analizaron los resultados de un año en el cual resultó imprescindible reordenar los objetivos de trabajo para frenar el avance del coronavirus SARS-CoV-2 mediante la ejecución de diversas acciones junto al personal venezolano.

'Nos esperan tiempos de lucha, de rebrote, pero también de esperanzas y victorias porque estamos mejor preparados que nunca', indicó a su vez el jefe de la Misión Médica Cubana en Venezuela, Reinel García, al referirse a las proyecciones para 2021.

Los galenos abordaron los desafíos en la prestación de servicios sanitarios al pueblo en el escenario de pandemia, y coincidieron en la importancia de mantener las medidas higiénico sanitarias para preservar la salud en tiempos de COVID-19, sin obviar la presencia de otras enfermedades transmisibles.

Hasta la fecha, el Gobierno venezolano identificó 111 mil 603 casos confirmados de COVID-19, de los cuales cuatro mil 789 permanecen activos, en tanto 105 mil 804 pacientes superaron el padecimiento y mil 10 fallecieron a consecuencia del cuadro infeccioso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243125-resaltan-labor-medica-cubana-ante-la-covid-19-en-venezuela>



Radio Habana Cuba